
Conseil municipal du 17 février 2020

L’ordre du jour du conseil municipal de ce 17 février 2022 était relativement succinct.

–  Le conseil municipal a validé une convention de servitude avec ENEDIS pour le passage 
sur un terrain de la commune d’un câble de 200KV pour raccorder des panneaux photovoltaïques 
implantés sur un bâtiment agricole.

Notre commentaire : Les questions énergétiques sont au coeur de notre avenir à tous. 
Moins consommer et mieux consommer devrait être notre devise. C’est pourquoi la consommation 
sans fin de l’électricité, passant par le déploiement de dizaines de réacteurs nucléaires est une 
impasse écologique, financière et stratégique (voir notre tribune sur ce blog). La diversité des 
énergies renouvelables et les immenses progrès réalisés doivent nous permettre d’envisager un 
monde plus respectueux de la nature et débarrassé du risque nucléaire.

– Dans le cadre des aménagements sportifs sur le parking Monti, le conseil a validé et 
retenu :

L’entreprise Colas pour le premier Lot « VRD  (gros œuvre des sols) » :
et l’entreprise Auvergne Sport Nature Environnement pour le deuxième lot « équipements 

sportifs » 
Pour un total de 103 865€ HT
Notre commentaire : Les aménagements prévus imposent une relocalisation du parking des

camping-cars très nombreux durant la période estivale. Suite à notre interrogation, le maire nous 
répond que, provisoirement, le camping de La Callopie les accueillera au moins pour cette année. 
Le camping possède de nombreuses places mais en pleine saison la densité risque d’être très 
importante au détriment d’un mode camping plus traditionnel. A terme, c’est bien une zone dédiée, 
proche du centre ville qu’il conviendra de trouver. Et si la nouvelle implantation de cette zone 
nécessite l'achat et l'aménagement d'un terrain, l'opportunité et l'urgence réelles d'une telle dépense 
se pose, alors que le parc Monti a fait l'objet d'un don à la commune et que l'accueil des camping-
cars n'exige pas de gros investissements. 

– Principales questions diverses :
Les travaux de construction du nouveau gymnase ont commencé. Lancé par Cauvaldor et  

l’ancienne équipe (qui a oeuvré pour que le dojo soit construit en même temps), ce projet va se 
concrétiser sous cette mandature. Un lancement officiel, en « grandes pompes », est prévu...

Le sol de la Halle en galets aura vécu. Après un premier refus des ABF sous l’ancienne 
mandature, la pose de dalles en pierre a finalement été acceptée. Les travaux seront terminés dans 
les prochains jours. 

Le monument aux Morts change de sens : Pour des questions de sécurité lors des 
cérémonies, le monument sera tourné vers les maisons et non vers les routes.

Nous avons questionné le Maire sur l’avancement du PLUiH qui a pris beaucoup de retard. 
Il nous a été répondu que les élus pouvaient le consulter les vendredis sur rendez-vous. Nous ne 
manquerons pas de le faire. Bien entendu, nous ne pourrons pas communiquer sur son contenu, 
mais nous reviendrons sur la méthode et la forme.

***


